
　

　　　RIテーマ「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」会長/Kalyan Banerjee(カナダ)
　　　2620地区のテーマ「今こそロータリーの真価が問われる時」ガバナー/積 惟貞(沼津)
　　　パワー浜松ロータリークラブのテーマ「語ろう未来、踏み出そう一歩」会長/坂井光蔵

第434回例会４月10日（火）AM 7：30～8：30　オークラアクトシティホテル浜松4Ｆ平安の間
■司会：後藤達朗・末広さくら     　■点鐘：坂井 光藏　■ロータリーソング；奉仕の理想
■５月新入会員　伊藤麻衣　鈴木弘光　鈴木直幸

パワー浜松ロータリークラブ事務局/〒430-7733 静岡県浜松市中区板屋町111-2 オークラアクトシティホテル浜松4307号室
Tel/Fax 053-452-0800　　　Email info@power-hamamatsurc.jp　　　http://www.power-hamamatsurc.jp/
創立/2002年10月22日 RI承認/2002年11月27日 認証伝達式/2003年4月29日 スポンサークラブ/浜松中ロータリークラブ

会長挨拶 幹事報告 
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（１）本日はレターケースにガバナー月信４月号が入っていますので 

ご覧ください。 

（２）次週４月１７日は１０周年記念式典による例会変更のため休会と

なっていますのでお気を付け下さい。 

（３）４月２４日は１０周年記念実行委員会による記念式典の直前例会 

となりますので、欠席の無いようお願いします。また２４日は例会終了 

後第１０回理事会が予定されていますので関係者の皆様はよろしく 

お願いします。 

（４）メークアップは他のRCに出席やView広場に投稿などでご報告い 

ただけますが、有効期限は例会前後１４日です。メークアップしたら 

メークアップ報告書を必ず提出して下さい。 

出席 94名中７４名８０% 

 前々回修正出席率６８% 

スマイル報告  

 
 
 
 
 

 

委員会報告 

いよいよ４月に入りました。今年度のメインイベントの一つである、１０

周年記念事業が４月２８日に開催されます。 

会員一人一人の協力によって、この事業は成功するものです。現在

記念事業の集客については、教育委員会をはじめ学校を中心に告

知をしてきましたが、春休みに入ってしまったので、申込者の数が思

うように伸びていません。現在、担当メンバーが中心となり頑張って

いただいておりますが、会員全員が協力していく事が重要であり、１０

周年記念事業を成功に導くポイントです。担当者任せにならないよう

にお客様をご紹介下さい。そんな中で、「なんでねむの木学園な

の？」などという方が居るようなのです。１００人増強の件もそんな事

を言った方が居たようでしたが、１００人近くの会員がいるのですから

全員が賛成という訳にはいかないでしょう。自分の意見が通るまで主

張し続ける、通らなければ協力しないでは、余りにも子供じみていま

す。ロータリアンとして、組織人として、社会人として恥ずべき事です。

組織で決まった事は、協力をして達成すると云う姿勢が大切だと思い

ます。全員に力を結集して１０周年記念事業を成功させましょう。宜し

くお願いします。 

池田龍郎：４月２日の誕生日には、大阪から義父、義母、義兄そして子供達と孫も集まり、大仰な程盛大にしてもらえました。義父は９１歳、義母は 

８６歳未だ健康でおられます。ありがたい事です。僕も心を入れ替えて健康に留意していこう。家族みんなの為にも。 

河村正隆：おはようございます。前回のハッピーバースデイでしゃべり足らなかった事を一つ申し上げます。 

以前６０歳までにチアリーディング指導者の資格試験に合格したいと申し上げておりましたが、おかげ様で合格する事が出来ました。応援ありがとう 

ございました。 

河村正隆：おはようございます。浜松寄席の会の河村です。 

レターケースに桂平治独演会のチラシを入れさせて頂きました。いつもの様に会員割引料金にて前売チケットをお分け致します。３０００円のところ 

２０００円ですので、どうぞご利用ください。 

高貝 亮：４月１日、中国浙江省杭州市で、静岡県弁護士会と浙江省弁護士協会の友好協定調印式が行われました。あちこちで熱烈歓迎されてき 

ました。調印式に先立ち記念講演を担当させて頂きました。挨拶だけは、何とか中国語で出来ました。 

鈴木一広：１０周年を目前にして大変申し上げにくいのですが、４月２７日より、アメリカ・カリフォルニア州リッチモンド市へ行く事になりました。残念 

ですが２８日はイベント、式典共に欠席させて頂きます。リッチモンドでは、姉妹都市提携を結んでいる島田市の訪問団の一員として、居合道の演武 

を行ってきます。めったにない機会ですので誠に申し訳ありませんが、勝手をお許しくださいます様お願い申し上げます。 

田中敏夫：昨年中止となりました「浜松まつり」で、私が企画し、発行する予定だった「フレーム切手」が、今年４月６日にやっと発売となりました。セ 

ントレアに掲出しました「１０の町」の「凧しるし」が絵柄となっております。１０００部発行で、オリジナルの「フレーム切手」が発行できます。各町で・・・ 

会社の記念で・・・など発行できますのでご相談ください。ご注文は「田中敏夫」まで、電話０９０－８１３１－９２７７もしくは「メール」でお願い致します。 

原田道子：４月２８日（１０周年記念式典）には、女性の会員は着物を着ましょう。または、ドレスアップしてたまには美しくなりましょう。別に男性会員 

も美しくなるのは構いませんよ！！お祝いですので楽しくやりましょうね！！お問い合わせは伊藤まで云ってくだされば着付はお任せ下さい！！ 

原田道子：チャーチル会浜松絵画展が来週火曜日１７日から２２日まであります。油絵２０号２作です。題名は「僕の愛車」（息子次男の車）「ぼくの 

くるま」（次男の長男の車≪孫≫）です。葉書が必要な方は原田までお願いします。 

山本英夫：このところ出席がお留守でした。にもかかわらず、ハッピーバースデイのお祝いなどもして頂きありがとうございます。 
 

 
 
 
 

 

１０周年記念式典実行委員会イベント担当：堀内善弘  ねむの木の

イベントのチラシを配りました。会員全体で後３００人は集めて下さい。

皆さんに力を合わせていく事、これにつきます。宜しくお願い申し上げ

ます。（イベント集客協力依頼） 
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会場監督による「今、思うこと」
議事卓話 
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陸前高田の親戚３人のうち義理の兄の母と姉が亡くなり、病気の弟さんだけ

が生き残りました。その弟さんも先月亡くなり陸前高田の親戚もとうとう誰も

いなくなりました。一人残った弟さんの生きる力が次第に弱まっていくのを感

じていました。 

人に愛され、人に褒められ、人の役に立ち、人に必要とされることが生きる

力ならば、病と向き合い、孤独な仮設住宅の生活は酷だったのかもしれない。 

冥福を祈るばかりである。 

私の仕事は不動産鑑定士です。物の値段がどのように形成されるかの話しです。  

価格は①費用性②市場性③収益性の３つのバランスで決まります。           

この３つの価格は理論的に一致するはずですが、不動産はこの価格バランス    

がなかなか取れない点に特徴があります。 

 世界にまったく同じ不動産というのは存在しないため、中期的なスパンで見ると 

不動産も３つの価格のバランスをとりながら動いているため、このバランスに着目  

していると、不動産の価格について、より根拠を持って検討することができます。 

 『ららぽーと磐田』の資料で説明いたします。三井不動産が手がけ、１年後に    

不動産投資法人に１５２億円で売却されました。この事例も３つの価格バランス   

で最終的に鑑定価格が１５２億円となり取引されました。この価格バランスが     

崩れているようなケースでは不動産取引はより慎重になった方が良いと言えます。 

今回の議事は会場監督による卓和です。卓話者は４名で、知久武君・木村満義君・

高木一浩君・最後は金山土洲君です。 題は『今、思うこと！』 

①ブータンの国王の話。本年は辰年です。昨年の暮れにブータンの国王夫婦   

が 来日されました。２３才の国王が被災地の子供たちにお話をされました。     

「私はいつも龍を見ている。龍はみんなの心の中にいるんだ。その龍は苦労    

したり、努力したりしたことを栄養にして育っているんだ。」言葉は今何を求め   

ているのかを的確に捉えていることが大事です。どこかの首相は金魚は      

どじょうにはなれない。この二人の言葉を比べると、どちらが精神性があるか！  

金魚は金魚。どじょうはどじょう。ナマズはナマズ。この言葉で止めておけば    

良いのに！『言葉』を考え噛みしめてみたい。②渡辺謙のダボス会議での     

震災のスピーチは「日本の絆」⇒「足を知る」日本は絆文化である。③桜の話。  

④加上の話。人のうわさはどんどん良いことが付けくわえられていく。        

その逆もあります。自分のいないところで自分はどう見られているか？       

とても大切なことです。 

私は自分の会社の説明をさせていただきます。創業して５０年になります。 

お惣菜店です。体に良い『健康とおいしさを求めて！』を基本理念にしている。 

正社員１２２名、パート６０４名。路面店舗２３店、インサイト店２８店、 

東は東京赤羽、西は名古屋があります。介護施設の食事もしている。 

健康と美味しさを求めて１００％自社製品。（添加物はいっさい使用していない） 
 

２００６年農業事業参入⇒自社で有機栽培の農産物を栽培している。 

講演会は（食のついて２回と心の問題ついて１回）年３回実施している。 


